

WN 13. 11. 14



KG Pängelanton unter Dampf

Der Streik der Lokführer ist bei der KG Pängelanton nicht angekommen. Die Karnevalisten mit der Denkmal-Lok als Wahrzeichen machten zum Sessionsauftakt am Dienstag richtig Dampf für die fünfte Jahreszeit. Beim traditionellen „Anheizen der Lok“ kamen die Narren in großer Zahl in Gremmendorf im Eisenbahnmuseum zusammen. Auch neue Narren starten in die Karnevalszeit: Marius Hautopp, Jan Bäumer und Dennis Malinka engagieren sich im Wagenbau, Thomas Arenskötter übernimmt Aufgaben im Elferrat.

Foto: jvg